



Tagesordnung I Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 16. März 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-01-0030

Aartalbahn

- Antrag der SPD-Fraktion vom 9.3.2010 -

In der einer der letzten Sitzungen des Ausschusses für Bau, Planung und Verkehr wurde von Seiten der ESWE-Verkehr ein dreistufiges Konzept für eine touristische Zwischennutzung der Aartalbahnstrecke angekündigt, das im März fertig gestellt sei.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Sollte dieser Bericht noch nicht fertig gestellt sein wird der Magistrat gebeten einen Zwischenbericht zu geben, der besonders folgende Aspekte beinhaltet:

- den bisher festgestellten Streckenzustand,
- den Sachstand zum beschlossenen Neubau der Brücke über die Lahnstraße, hier insbesondere die zu erwartenden finanziellen Leistungen der Versicherung und den Zeitplan zur Neuerrichtung,
- auf welche Weise der Verein Nassauische Touristikbahn in die Erstellung des Konzeptes eingebunden wurde,
- welche Rolle dem Verein laut derzeitigem Sachstand bei zukünftiger Realisierung für die touristische Zwischennutzung zukommen soll.

Beschluss Nr. 0057

Der Antrag ist durch den sehr ausführlichen Zwischenbericht von Herrn Gerhard (ESWE-Verkehr) und die anschließende Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .03.2010

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .03.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .03.2010

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister